

"Debemos seguir el ejemplo de otros países en protección de datos y ciberseguridad"

Exsubsecretario de Telecomunicaciones
Pedro Huichalaf analizó la muestra.

Pedro Huichalaf es hoy académico del Centro de Investigación en Ciberseguridad de la Universidad Mayor. Y fue subsecretario de Telecomunicaciones en el segundo mandato de la Presidenta Michelle Bachelet.

"Chile posee desde hace mucho tiempo una alta pene-

tración móvil, con más del cien por ciento. Es decir, hay más celulares que habitantes en el país", comentó a propósito de la encuesta Cadem.

Y llamó la atención sobre "cómo la pandemia de cambió nuestros hábitos, algo en lo que los smartphones están muy presentes. De hecho, du-

rante este periodo subieron las conexiones a Internet y también el delivery, que se vincula con lo que trata este estudio".

Huichalaf recuerda que en sus tiempos en el Gobierno "cincuenta de cada cien personas se conectaban a Internet, y ahora eso creció mucho. Avanzó el comercio electrónico, potenciado por la industria comercial a través de los CyberDays, que cada vez son más seguros y expeditos,

y desde la autoridad también se ha obligado a hacer muchos trámites online".

El exsubsecretario subrayó que "esto llegó para quedarse. Uno no va a dejar de usar el celular, y por eso es necesaria la educación digital. Debemos seguir el ejemplo de otros países, en los que sí hay protección de datos y mas ciberseguridad, y la gente tiene conciencia de su rastro digital, asumiendo que este mundo no es anónimo".



"Chile posee desde hace mucho tiempo una alta penetración móvil, con más del cien por ciento. Es decir, hay más celulares que habitantes en el país"

PEDRO HUICHALAF
Académico Universidad Mayor



"Todavía hay un 31% de la población que cree que los datos personales que manejan las redes sociales son privados."

GIANNINA COSTA
Académica U. Andrés Bello